
平成２６年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月９日）

１－１

日 本 共 産 党 ２６番 長 谷 部 淳

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原子力政策について

１ 「原子力に依存しない社会づくり」について、どのよう 知 事 エネルギー課

なメッセージを発信していくのか、知事の考えを尋ねた

い。

２ 川内原発の再稼働に反対すべきと思うが、県の考えを尋 企画調整部長 〃

ねたい。

二 廃炉・汚染水対策について 生活環境部長 原子力安全対策

課

１ 廃炉・汚染水対策の立案や実行、評価等を責任を持って

行う現地対策本部を確立するよう国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 東京電力が原発労働者に労務費割増分と賃金が適切に支

払われることを確実に確認できる仕組みを作るよう、国に

指導を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 多重下請け構造を解消して、原発労働者を当面は東京電

力が、最終的には国が直接雇用し、処遇を抜本的に改善す

るよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 中間貯蔵施設の設置について 〃 中間貯蔵施設等

対策室

１ 中間貯蔵施設に係る全ての費用を国が負担すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 除去土壌等の輸送における安全対策に万全を期す必要が

あると思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

地域主導による再生可能エネルギーの推進にどのように取

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

五 消費税増税について

１ 県立病院における消費税率８パーセントに増税されたこ 病 院 局 長 病 院 経 営 課

とによる影響額と１０パーセントにされた場合の影響額を

尋ねたい。

２ 被災者の暮らしや中小企業の復興に影響を与える更なる 総 務 部 長 財 政 課

消費税の増税の中止を国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

六 地域包括ケアシステムの構築について

１ 要支援サービスの新しい総合事業への市町村の移行予定 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

について尋ねたい。

２ 新しい総合事業への市町村の移行に対し、県はどのよう 〃 〃

に支援していくのか尋ねたい。

３ 新しい総合事業への移行に当たっては、現行のサービス 〃 〃

に加え、新たなサービス・資源を創出できるよう市町村を

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 新しい総合事業においても要介護認定の申請は被保険者 〃 〃

の権利と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 市町村の地域包括ケアシステムの構築に当たり、在宅医 〃 高 齢 福 祉 課

療・介護連携の取組には県も主体的に関わるべきと思う 地 域 医 療 課

が、考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 原発事故避難者が多く住む市町村における地域包括ケア 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

システムの構築をどのように進めるのか、県の考えを尋ね

たい。

７ 地域包括支援センターの整備について、どのように市町 〃 〃

村を支援していくのか、県の考えを尋ねたい。

七 子どもの貧困対策について

１ 子どもの貧困対策について、県は、国が定めた大綱によ 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

り計画づくりと実効ある施策展開を求められるが、どのよ 理事

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 子どもの貧困対策について、スクールカウンセラーやス 教 育 長 教 育 庁

クールソーシャルワーカーがどのような役割を果たしてい

るのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 児童養護施設等の退所児童を支援するため、進学・中退 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

の状況、雇用形態、経済生活などの実態調査が不可欠と思 理事

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 子どもの貧困対策をこども未来局において所掌すべきと 総 務 部 長 行 政 経 営 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

八 子ども・子育て支援新制度について

１ 子ども・子育て支援法に基づく基本指針に盛り込まれた 子育て支援担当 子育て支援課

弾力的な取扱いについて、どのようにいかされているのか 理事

尋ねたい。

２ 県は、市町村の子ども・子育て支援新制度への移行に向 〃 〃

けた準備状況をどのように把握しているのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 待機児童について、保育における市町村の責任が果たせ 子育て支援担当 子育て支援課

るよう保育所の提供体制の確保方策をどのように支援して 理事

いくのか、県の考えを尋ねたい。

４ 新制度の円滑な導入に向け、市町村をどのように支援し 〃 〃

ていくのか、県の考えを尋ねたい。

九 農業問題について

１ 米価下落を受けて稲作農家への緊急的な所得補償をすべ 農林水産部長 水 田 畑 作 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 米の実効ある需給調整を行うよう国に求めるべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

３ 農業改革における農業協同組合等の見直しにおいては、 〃 農 林 企 画 課

地域農業と農家経営を守る立場から行われるよう国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 教育行政について

１ 新しい教育委員会制度においては、教育の民衆統制、教 教 育 長 教 育 庁

育行政の地方分権化、教育行政の一般行政からの独立を確

保しつつ活性化を図るべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。

２ 新しい教育委員会制度における新「教育長」に対し、教 〃 〃

育委員会の委員によるチェック機能を強化すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 教育の振興に関する施策の大綱の策定について、県の基 総 務 部 長 行 政 経 営 課

本的な考えを尋ねたい。

４ 総合教育会議について、どのように運営していくのか、 〃 〃

県の考えを尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ ２０００年度と比較して２０１３年度の国費と県費を

合わせた捜査費決算額が減額となった要因について尋ね

たい。

２ 捜査費の捜査員への配分方法について尋ねたい。

３ 捜査費の保管、支出管理の現状について尋ねたい。

４ 捜査費の今後の管理の在り方について尋ねたい。

５ 自殺防止のため、県民に納得のいく原因究明と職場環

境の根本的改善について、県警察としての対応を尋ねた

い。

十二 憲法認識について 知 事 政 策 調 査 課

現行憲法に対する知事の認識を尋ねたい。


